



T EN X #SANTIAGO CENTRO

@fran_franfer

Es increíble la cantidad de gente en situación de calle en Santiago Centro! Nunca había visto el sector tan cochino y lleno de basura en las calles.

@Night Eye

Aún sigue buscando por Google, amigo Santiago Centro es un asco, los venecos tienen la escoba, además de que se toman espacios públicos y no pagan permisos ni nada.

@Caplevi1540

Por sí no lo sabían, la estatua del general Baquedano no fue la única vandalizada por termocefalos delirantes en 2019, la otra fue la estatua de Diego de Almagro en el parque Almagro de Santiago centro.

@ElizabethKarim

Camino por Lira hasta salir a La Alameda hoy después de las 7:30 venía un grupo y sentí miedo arriba del paso nivel. La garita de seguridad ahí lleva tiempo abandonada. Santiago centro está peor que antes y el alcalde nuevamente de vacaciones. Luego crítica al gobierno!

@Respirologo

Asíes, nos llenaron de población implantada, delincuentes, inmigrantes, vagabundos, se fueron muchas empresas, y locales

en arriendo sobran en Santiago Centro que están siendo arrendados como carnicerías hasta barberías, horrible...

@Cristianro51608

Tienes un basural en Santiago centro, cierras salidas de estaciones de metro, la plaza de Armas es casi un prostíbulo, las fritangas están por todos lados, los toldos azules invadiendo calles, tus amigos caribeños destruyeron el parque Almagro y te preocupas por el PC de ??????

@IgnacioPerezG

En Santiago Centro hay barrios destruidos por delincuencia (extranjera y chilena). Mucha gente también en situación de calle con consumo problemático de alcohol y drogas, instalados en las calles y provocando igual una falta de higiene con olores fétidos...

@RevisionistaCL

Hoy en Santiago Centro debe haber ~100.000 chilenos menos que hace 15 años. Lo mismo ha ocurrido en otras partes. A diferencia de lo que sucedía históricamente, con migrantes que se integraban a barrios chilenos, la migración caribeña nos desplaza étnicamente con incivildades.